

# Distributore di TE' e TISANE



**TECHNICAL DATA:** dimensions (L x W x H) 597 x 465 x 1725 mm , 230Vac-50 Hz, power consumption 200/500W, 6 different product to choice, interactive blue display with back light, electronic board to check functions of components and payment system, possible to install GSM remote control to have information about machine status, money, and quantity of product inside. Possible to connect directly to the water line or with internal water tank. Product stocked on BIB packaging, standard or customized.

**DATI TECNICI:** dimensioni (L x P x A) 597 x 465 x 1725 mm, 230Vac-50Hz, consumo 200/500W, 6 differenti prodotti a scelta, display interattivo retroilluminato blu, scheda elettronica di controllo funzioni componenti e sistemi di pagamento, possibilità di installare GSM telecomando remoto per avere informazioni sullo stato macchina, incassato e quantità prodotto residuo. Possibilità di connettere direttamente alla rete idrica oppure fornito con tanica acqua interna. Prodotti immagazzinati all'interno in BIB, standard o custom.

**TECHNISCHE DATEN:** Abmessungen (L x B x H) 597 x 465 x 1725 mm, 230V-50Hz, Verbrauch 200/500W, 6 verschiedene Produkte zur Wahl, interaktives beleuchtetes Display, elektronische Funktions- und Bezahlungskontrolle. Mögliche Installation einer GSM Fernkontrolle für Informationen zum Maschinenstatus, der Einnahmen und der verbliebenen Produktmengen. Direktanschluß an die Wasserleitung oder mit internem Wassertank. Verkaufsprodukte in BIB, Standardausführung oder nach Kundenanforderung.